

15/7 '28

Hochverehrter Herrs Professor,

Es ist mir ein Bedürfnis des Herzens Ihnen recht
herlich zu danken für die Liebe, womit Sie geklungen
haben nach meiner verworrene Sprache. Sie haben mich
wirklich geholfen - und mir auf eine Gehorsam verwie-
sen, die auf mich lastet, ohne mich ^{zu} bedrücken, wie
es vorher ⁱⁿ Gedanken, notwendig schien. Daß ich mit
Ihnen essen und trinken darf - war mir besonders
tröstlich; denn ich habe Sie als Mensch sehr, sehr
lieb gewonnen, ^{während} und sonst ist es doch die Letzte
Jahre immer so gewesen, daß die Begabten und Führer
unseren Glückslebens so tief enttäuschten - daß es
nicht geziert hätte. Natürlich habe ich noch
Einiges zu sagen. Ich hatt ~~was~~ es - was aufgeschrieben
bei mir. - ~~am~~ ^{am} Mittagsmahl, aber wir kommen nicht
dazu, zumal Sie die ~~am~~ mittägliche Gedanke eines
Ausfluges nach Flensburg weit wegwarfen - Point!
Aber schon viel zu lange habe ich das einfache

Hugens wort erinnert gehalten, das Wort dasz wir eine
Abendwolke über die Tüne des Minsters liegt, das
keine Variations-fähige Wort: Dank -

Alles was man sieht, ist die Hoffnung nicht! Hallelujah!
Siehe hier ~~wie~~ das Es von Columbus, und mein
Talisman, wenn die Ängste in diese Welt (die
herrlich ist zu sehen aber schrecklich zu sein)
mich überfallen

Dank!

Ihr dankbarer Schüler -
Heiko Miskotte -

P.S. Meine Frau war höchst erstaunt, als
ich sagt: „Korläufi, bleibe ich im Amte“ -
Wann ich nur aus kann, könnte ich in diese
Lung der bürgerlichen gottlobenden Patriarchie!
Es sei nochmals hingemalt:

dennoch Dank!

Wie steht es mit das Werk des
Fräulein Ameliane Burman.